
CDU Besseringen und Merzig fordern zügigen Endausbau für den Fahrradweg 

Bruchwies 

Neuer Radweg liefert trauriges Bild 

 

Bei der Veranstaltung „Saar-Pedal“ am vergangenen Sonntag fiel den 

CDU-Ortsverbandsvorsitzenden von Besseringen und Merzig, Axel 

Ripplinger und Dirk Dillschneider, auf, dass die Verbindung des 

Radweges Leinpfad/Industriestraße zwischen Merzig und Besseringen  

unvollendet ist. 

Zahlreiche Radfahrer fanden am Sonntag ähnliche Worte zum Zustand 

des Weges. 

Mit dem Bau des Radweges wurde zwar eine langjährige Forderung der 

CDU umgesetzt -aber bedauerlicherweise nur halbherzig. 

Der bestehende - neu ausgebaute Radweg - ist erheblich zu 

verbessern. "Kein Teilnehmer nutzte die Radstrecke in der 

Industriestraße, denn sie war als Radweg schlichtweg nicht 

erkennbar", sagen  Axel Ripplinger und Dirk Dillschneider. Ein 

Schutz des Radweges durch beispielsweise auffallend rote 

Markierungen oder "Steine - Findlinge" erfolgte nicht (zumindest an 

den Ein- und Ausfahrten sowie am Hafen wäre dies notwendig), sodass 

der Radweg schon teilweise von LKW´s mit Anhängern überfahren wurde. 

Eine Bepflanzung durch z.B. Baumscheiben sowie eine Begrünung der 

Seite zum Hafen erfolgte ebenfalls noch nicht. Es scheint, als lasse 

man den Streifen entlang des Hafens verwildern. "Eine Bepflanzung 

mit Sträuchern würde deutlich die Attraktivität des Weges und die 

touristisch Bedeutung des Erholungsortes Besseringen steigern", so 

das CDU-Orts- und Stadtratsmitglied Jürgen Auweiler. 

Gerade zum Beginn der Fahrradsaison 2010 wäre ein Endausbau für die 

Tourismusstadt Merzig besser gewesen. Die CDUler wundert sich auch, 

dass man die Landesmittel für den Ausbau des Radweges, welche bei 

der damaligen Erweiterung des Industriegebietes geflossen sind, erst 

so spät eingesetzt hat. Sie fordert nun ein, dass dieses Versäumnis 

endlich korrigiert wird. 


